

## **Sitzungsprotokoll vom 13.11.2017**

**Anwesende Mitglieder:** Michel, Johannes, Dirk Corinna, Jette

**Anwesende assoziierte Mitglieder:** Henrik

**Entschuldigte Mitglieder:** Caro, Nina, Julia, Samy, Nathalie

**Unentschuldigte Mitglieder:** Sarah, Anna

**Die Sitze folgender Mitglieder ruhen:** Eric, Tony, Julia

**Gäste:** Alexander, Jan, Ann-Sophie, Eileen, Anna, Martin

**Sitzungsleitung:** Jette

**Protokoll:** Michel

Sitzungsbeginn: 18:30

Sitzungsende: 19:16

Nächster Sitzungstermin:

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant\_in:

Postverantwortliche für nächste Woche sind:

---

## Termine

### TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte

#### **Beschlussfähigkeit feststellen, Protokoll beschließen**

Der FSR ABS ist mit 5 von 12 anwesenden gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig

Kein Protokollbeschluss möglich

### TOP 1: Berichte

#### **AK GS**

- vertagt auf morgen

#### **AK Praxisbezug**

- welche 2 Arten von Praxisbezug gibt es
  - konstruktiv kompetenzorientiert
  - systematisch
- Gruppenarbeit
- Längere Diskussion notwendig
  - 05.12. halbtags
  - Jette geht hin
- Aktuell noch rel. theoretisch
- Zeitdruck, nur begrenzte Förderung

#### **SchampusCampus**

- Nicht produktiv
- Bis zum 29.11. → wollen wir mitmachen? Wenn ja mit wem?

- Für uns ungünstig, aktuell keine Finanzmittel
- E-Mail: Aktuell ist uns das zu unsicher (finanziell)
  - Eigentlich sind wir nicht abgeneigt
  - Anderes Finanzierungskonzept?
- Hydro anfragen – wollen wir wieder zusammen etwas machen

## LAPO 1 - Treffen Leipzig

- Abgabe unserer Vorschläge etc, 2 ½ h
- Wie mindert man am besten den Arbeitsaufwand ab?
- Beschluss bis zum 27.11 – Einigung auf Wahlmodell
  - Entwurf ans SMWK
  - 4.12. in der Stako beschlossen
- EZW Klausur streichen
- Bis diesen Mittwoch konkretisieren, nächste Woche Dozenten abfragen

## TOP 3: Studierenenanliegen

Hr. Maschollek

- Terminvorschläge
- Anfrage im Slack
  - Mittwoch 9:30 – 10:00 und 10:00 bis 10:30
- Thema: Arbeitsbelastung Praktika

Matheklausur Problematik

- Weitere Anfragen an Eileen
- Haben wir schon eine Lösung ?

- Aktuell nicht → liegt noch bei Justizariat
- Prüfungsausschuss entscheidet sich nicht, tagt das nächste mal am 06.12.
  - Noch ein Studierendenvertreter/in wäre gut
- Klausureinsicht
  - Foto machen wurde verboten
  - Studenten sollen UNS fragen, dass wir mitkommen
- Sammelklage/Sammelwiderspruch evtl. sinnvoll?

## TOP 4: Post

- Sabine Friedel, Gerhard Eisenblätter
  - Bis morgen durchlesen
  - Infos der SPD zum Lehramtsstudium
  - Einladung 05.12., 18 Uhr Landesarbeitsgemeinschaft Hochschule
- Sicherheitslücke, Word Press (findet sich nichts zum updaten)
- Bewerbung
  - Sachen müssen auf die Website
  - Jette will das machen
- Pressemitteilung STURA
  - Die Thematik dazu ist sehr unangenehm für StudentenX
  - Auslagerung von Mensen, Schließen von Mensen
  - Problem liegt an einer höheren Stelle
- 18.11 erster europäischer Planspielplan, KOSTENLOSE

Veranstaltung, 10-18 Uhr, bewerben

## **TOP 5: Termine**

- Mittwoch 13:15 Uhr – Institutsrat kann jemand einspringen
  - Jette und Henrik gehen hin
  - Posteingang für TO
- 05.12. 18 Uhr Landesarbeitsgemeinschaft Hochschule (morgen besprechen)
- Montag, den 18.12.2017 für um 9:00 Uhr, Weihnachtsfrühstück, ZLSB, SE2 02
- Mittwoch 17 Uhr – Wahlinfotreffen – Eileen geht hin, Nathalie vllt?

## **TOP-Vorschläge nächste Sitzung:**

- SPD Mails
- Laura Schieritz
- Prüfungsanmeldung
- Fakultätszugehörigkeit
- TUD Sylber